

*Elle s'est envolée accompagnée
de sa myriade d'anges
qu'elle nous a si souvent envoyés.
Mamami, repose en paix.*



Dans la nuit du mercredi au jeudi 23 octobre 2014,
est décédée à l'hôpital de Sion, entourée de sa
famille et des bons soins du personnel soignant

Madame Hélène GEX-FABRY

née ECOEUR

1928

Sont dans la peine:

Son compagnon:

Roland **Herrmann**, à Bex;

Ses filles:

Béatrice **Sfumat-Gex-Fabry** et André **Rey-Bellet**, ses enfants et petite-fille, à Val d'Illiez;

Marielle **Wenger-Gex-Fabry** et ses enfants, à Vouvry;

Francine et Patrick **Messeiller-Gex-Fabry**, leurs enfants et petit-fils à Verbier;

Sa sœur, sa belle-sœur, ses neveux et nièces, filleul(e)s, cousins et cousines, tous ses nombreux ami(e)s, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La messe de sépulture sera célébrée en l'église de Val d'Illiez le mardi 28 octobre 2014, à 15 h 30.

Hélène reposera à la crypte de l'église de Val d'Illiez dès samedi après-midi.

Adresse de la famille: Béatrice Sfumat-Gex-Fabry

Route de la Vallée 18

1873 **Val d'Illiez**